

おうぎニュース

令和6年
5月2日号

来年も待ってるよ

四年生の道徳ノートを見せてもらいました。動

物を大切にすることを学んだ時のものです。

〇〇〇〇さんは、おじいさんの家にいた犬が死

んでしまったけど、「楽しい日を書いてありがと

う」と言いたいと書いていました。また、〇〇〇

〇さんは、メダカを飼っていて、えさを毎日あげ

ていて、量にも気をつけている、

と書いていました。〇〇〇〇さ

さんは、おばあさんにももらった黄色

い小さな花を大事にしていると

書いていました。



たし算

二年生がたし算の勉強をしていました。

〇〇〇〇さんは「〇〇〇〇さんに、教えて

もらって、分かるようになった」と話して

いました。〇〇〇〇〇〇さんは「一年生の



ときから筆算をしていた」と言っていました。学び合い、

自ら学ぶ子がたくさんいます。

お茶

五年生が家庭科でお茶を入れました。

〇〇〇〇〇〇さんは「たいへんだった」と、

〇〇〇〇〇〇さんは「失敗しないように、

うまくできた」と話してくれました。また、〇〇〇〇

〇〇〇〇さんは、「しっかり100ミリリットルの単位に気を

つけてできた」と話してくれました。今日は狭山茶の

日。おいしい狭山茶でした。

